

Tradición, historia y virtudes de las populares cubiertas planas

15/02/1997

El Catálogo de Arquitectura Vernácula elaborado por Ignacio García es fruto de un excelente trabajo de investigación llevado a cabo por el autor durante más de un año a lo largo del territorio nacional, visitando los lugares donde las cubiertas planas han sido tradicionalmente populares, como en la costa Este y Sur de España. Así como, los ancestros, más que probables, de estas cubiertas nuestras en países vecinos del Norte de África, como Marruecos y Túnez.

Un catálogo, de casas rurales y cubiertas planas vernáculas, único.

El catálogo es uno de los primeros realizados sobre la materia y goza de gran interés porque contiene numerosas fichas descriptivas, con dibujos y fotografías de las cubiertas planas vernáculas, ordenadas en función de su tipología y ubicación geográfica.

Muchos de los documentos gráficos han sido cedidos por colecciones particulares. Otros encontrados en los Colegios Oficiales de Arquitectos consultados, como el de Granada. Y el resto dibujados por Ignacio García conforme a las cubiertas planas que aún se conservan en los municipios donde el patrimonio arquitectónico vernáculo se mantiene de padres a hijos.

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com